

Salon du livre maritime : des Américains décernent leur prix



Les enseignants américains ont remis à Jacques Bellefroid leur prix pour son roman « L'agent de change ».

Leur visite devait théoriquement coïncider avec le salon du livre maritime. Hélas le rendez-vous concarnois ayant été avancé, les 42 professeurs américains qui enseignent outre-atlantique et qui devaient remettre leur prix littéraire à cette occasion n'avaient pas pu le faire. Finalement, hier, au CAC ils ont tout de même profité de leur séjour concarnois pour décerner officiellement leur prix à Jacques

Bellefroid pour « L'agent de change ».

Bien entendu, ces enseignants ne sont pas venus expressément des États-Unis pour le seul Salon du livre maritime. Du 17 au 22 juillet, ils seront à Paris pour le X^e congrès mondial de la fédération internationale des professeurs de français qui rassemble près de 3.000 personnes. En attendant, ils auront bien entendu fait un détour par Brest 2000.